

la remise au Président du Collège de Brandon d'une charte faisant de cet établissement une université provinciale indépendante; et le « dévoilement » d'une pierre angulaire qui fera éventuellement partie d'un nouvel auditorium qui constitue en importance le deuxième projet du Manitoba à l'occasion du Centenaire.

De Brandon, le groupe royal arriva au milieu de l'après-midi à l'aéroport de Winnipeg où eurent lieu les cérémonies d'usage. En route vers l'Hôtel Fort Garry, le cortège s'arrêta d'abord à l'Hôpital Deer Lodge (pour anciens combattants), où la Princesse et son époux causèrent avec un grand nombre des malades qui s'étaient rassemblés le long de l'allée et sur les pelouses. Un deuxième arrêt eut lieu au Vélodrome construit pour les Jeux panaméricains. Après que la Princesse eut annoncé l'ouverture officielle de la piste, M. Ogilvy donna le signal de départ pour une « première course » symbolique des cyclistes locaux. Le gagnant reçut son prix des mains de la Princesse et les autres concurrents furent aussi présentés à la Princesse et son époux. Un troisième arrêt, non prévu, se produisit alors que le défilé de voitures passait entre deux longues rangées d'enfants, qui faisaient pleuvoir des pétales de roses sur le chemin du couple princier. Au cours de la soirée, la Princesse et M. Ogilvy se rendirent à un dîner du Centenaire à l'Auditorium civique de Winnipeg, où des prix furent remis à plusieurs personnes en reconnaissance de leurs apports remarquables aux manifestations provinciales du Centenaire. Le premier ministre Roblin choisit cette occasion pour offrir à Son Altesse et à M. Ogilvy, comme don du peuple du Manitoba, un tapis en peau d'ours blanc de grandeur impressionnante.

Le dernier jour complet à Winnipeg commença par une visite de la Princesse au Centre du Centenaire, ensemble d'édifices, encore en construction, qui comprendra une salle de concert, un musée et un planétarium. M. Ogilvy rendit visite à la Chambre de commerce, à la Bourse des grains et aux bureaux de la Commission canadienne du blé, où il s'est entretenu avec des hommes d'affaires de la région et avec de hauts fonctionnaires. Retrouvant M. Ogilvy au quai Redwood, la Princesse fit l'inspection d'une garde d'honneur des cadets de la Marine et lança le *York*, bateau construit à l'échelle par les cadets comme projet du Centenaire. A bord du *Paddlewheel Queen* (une autre reconstitution des embarcations des premiers temps du transport par eau), le cortège royal remonta la rivière jusqu'au Parc Kildonan. Après avoir mis pied à terre, le groupe fut conduit en *brougham* au pavillon du parc, où il prit le déjeuner avec les maires et les échevins du grand Winnipeg, les présidents des commissions scolaires et des représentants de la communauté indienne. Par la suite, le cortège se rendit au *Rainbow Stage* (auditorium du parc) pour assister à la présentation de médailles du Centenaire à des élèves, ainsi qu'à un programme de chant, de danse et d'exposition d'œuvres d'art. Cet événement fut entièrement télévisé et synchronisé avec des programmes semblables présentés dans les écoles à travers la province. En chemin vers l'Hôtel Fort Garry, la Princesse